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UEBERT & BEBE ANGEL

Com anos de ministério em tempo integral, Uebert e Bebe An-
gel são pioneiros e vozes líderes na proclamação das Boas-novas 
da graça de Deus (Euaggelion) e o profético em todo o mundo.
Eles são autores de mais vendidos livros de Guerra Espiritual, Intimidade, 
Bancos de Oração, Poder Sobrenatural do Crente, etc. Uebert e BeBe 
Angel são palestrantes de conferências internacionalmente procurados 
e como líderes globais, eles são altamente considerados por sua visão, in-
ovação e ousadia. Como fundadores da Igreja de Boas Novas (Embaixa-
da do Espírito), e ocupando o cargo de profeta, eles impactaram milhões 
de vidas em todo o mundo por meio de sua paixão por ganhar almas, 
trazendo a revelação da graça das Boas Novas de Deus (Euaggelion).
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Segunda-feira, 1 de novembro Eu sou a maçã do olho de 
Deus

Deuteronômio 32:10
Ele o encontrou em uma terra 
deserta e em um ermo deserto 
e uivante; ele o conduziu, ele o 
instruiu, ele o manteve como a 
menina dos seus olhos.

Deus é  Amor por excelência e dese-
ja intimidade com você. Quando 
você entender isso, ao olhar para 
a Sua Palavra, você reconhecerá 
que é a carta de amor de Deus para 
você. Ele usa palavras como a nos-
sa escritura de hoje para expressar 
e comunicar a você as profundezas 
insondáveis   de Seu amor por você. 
Você é “a menina dos Seus olhos”, 
que é uma expressão hebraica que 
pode ser traduzida literalmente como 
“o homenzinho dos olhos”. Você não 
é ignorado; você não é invisível. Deus, 
que está sentado nos Céus com a 

Terra como escabelo, tem constantemente Seus olhos em você. Ale-
luia! A Bíblia diz que os olhos do Senhor são puros demais para ver 
qualquer coisa má. Isso significa que enquanto Ele o contempla, não 
vê nada de mal em você. Ele só vê o que é certo e bonito em você. 
Ele vê Sua própria justiça em você. Você é aquele que Ele ama e es-
tima acima de tudo. Você é a imagem que Ele vê refletida no cen-
tro de Seus olhos. E como um verdadeiro amante, Ele também quer 
ser a imagem ou a menina dos seus olhos. Ele quer se ver refletido 
em seus olhos. Mas como você olha amorosamente para o Deus in-
visível? Você faz isso olhando em Sua Palavra. Ao contemplar a Pala-
vra, você está contemplando a bela imagem de seu querido Amante.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
Estou protegido, guardado e protegido por Deus. Quem me 
toca, toca a menina dos olhos de Deus. Quando Ele olha para 
mim, Ele vê tudo que há de bom, puro e belo em mim. Sou pro-
fundamente amado e querido por Ele acima de tudo.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO
Habacuque 1:13; 2 Coríntios 5:21
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Terça-feira, 2 de novembro A Força da Fé

Apocalipse 12:11
E eles o venceram pelo sangue do 
Cordeiro e pela palavra de seu te-
stemunho ...

Existe uma lei na física que diz que para 
cada ação existe uma reação igual e 
oposta. No entanto, existe uma lei que 
é superior às leis da física ou a qualquer 
outra lei natural. É a lei da fé. Essa lei 
diz que existe uma ação que você 
pode realizar no natural - uma força 
que você pode aplicar - que causará 
uma reação espiritual maior. A fé tor-
na isso possível. Quando você acredi-
ta no que a Palavra de Deus diz sobre 
você, há uma ação correspondente 
que você pode fazer no natural que 
forçará uma reação espiritual e dará 
a você o seu milagre. A Bíblia nos diz 
que vencemos pela palavra do nosso 
testemunho. Muitos cristãos perdem a 

revelação nisso. Eles entendem que esse versículo significa que você 
testifica depois de superar aquela dificuldade ou desafio que está en-
frentando. Mas não é isso que diz. Diz que você vence pela palavra do 
seu testemunho. Veja, a fé não é reativa. É proativo. É uma força que, 
quando aplicada, prevalece sobre todos os obstáculos. Isso significa 
que você não precisa esperar até que a dor passe para testemunhar 
a sua cura. Você não precisa esperar até ver milhões no banco para 
se declarar rico. Você pode testemunhar sua residência permanente 
no país de sua escolha antes de ver o visto físico. Aplique a lei da fé e 
force o seu milagre a se manifestar pela palavra do seu testemunho.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
Eu decreto e declaro que meu milagre está em minha boca. 
Pela fé, eu entro em meu futuro e clamo todas as bênçãos que 
têm meu nome nele. O sucesso é meu. As riquezas são minhas. 
A cura é minha. A paz é minha. A vitória é minha agora, no 
poderoso Nome de Jesus!

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO
Marcos 9:23; Romanos 10: 8
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Quarta-feira, 3 de novembro Escolha a alegria

Mateus 6:34
Portanto, não se preocupe com 
o amanhã, pois o amanhã se 
preocupará com as suas próprias 
coisas.

Você não é comum. Na verdade, não 
há nada comum em você. Pessoas co-
muns são empregadas para trabalhar 
em dias. Seus dias, entretanto, são em-
pregados para trabalhar para você. 
As pessoas comuns vão para a cama 
à noite ansiosas com o que aconte-
cerá amanhã. Eles acordam na man-
hã seguinte preocupados com o que 
vai acontecer naquele dia. Mas essa 
não é a vida para você. A escritura 
de hoje diz que o seu amanhã é em-
pregado por Deus para fazer todas as 
preocupações por você.Isso nos resta 
apenas hoje, e hoje também recebeu 
sua atribuição. Ele foi criado por Deus 

para ser um recipiente para sua alegria. A Bíblia nos diz que este é o dia 
que o Senhor fez. Seu dever é regozijar-se e alegrar-se com isso. Este dia 
existe para fornecer um espaço no tempo para você se regozijar. Nem 
um segundo de hoje é alocado para preocupação, medo ou dúvida. 
Quando você olha para o relógio, não o vê mais como minutos pas-
sando em seu dia. Em vez disso, enfrente cada dia sabendo que você 
tem 86.400 segundos de alegria para experimentar e explorar.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
Deus criou este dia como um recipiente para minha alegria. 
Não vou perder um só momento com pensamentos de medo 
ou ansiedade. A preocupação está longe de mim e nunca vou 
alcançá-la. Vivo uma vida de alegria esperada. Eu escolho 
alegria agora e cada segundo deste dia.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO
Salmo 118: 24; Filipenses 4: 4
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Quinta-feira, 4 de novembro Seu Conselho de Visão 
Profética

Gênesis 1: 2-3
E o Espírito de Deus se movia sobre 
as águas. E Deus disse: Haja ...

A Bíblia nos diz que, no início, o Espíri-
to de Deus agia sobre as profundezas. 
Essa palavra movido significa flutuar 
na imaginação constante de um resul-
tado. Você foi dotado do mesmo su-
perpoder divino. Você também tem a 
capacidade de flutuar na imaginação 
constante de um resultado. Sua vi-
bração parece resmungar. Isso é o que 
a verdadeira meditação faz. Veja, o 
que o Espírito Santo estava fazendo era 
meditar. Ele estava pensando profun-
damente sobre o resultado que dese-
java. Por meio de Sua imaginação, 
Ele o enquadrou como uma imagem 
em Sua mente. Então Ele declarou as 
coisas que viu e as trouxe à existência. 
Como cristãos, temos uma maneira su-

perior de meditar. Não esvaziamos nossas mentes enquanto meditamos 
como o mundo o faz. Em vez disso, preenchemos nossas mentes com a 
Palavra de Deus que diz respeito ao futuro ou resultado que queremos 
criar. Então murmuramos, falando para nós mesmos - a face das pro-
fundezas - as coisas que queremos ver, fazer e nos tornar. Sua mente 
é o quadro de visão do seu futuro. Não importa o quão extraordinário 
seja o que você deseja, se você pode pensar sobre isso, você pode 
derrubá-lo. Tire uma foto do seu futuro usando as lentes da Palavra. En-
quadre-o em sua mente usando sua imaginação. Então fale com isso.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
Sou dotado com a habilidade sobrenatural de ver o futuro que 
desejo, enquadrá-lo em minha imaginação profética e dar-lhe 
existência. Se posso concebê-lo em minha mente, posso criá-
lo em minha vida.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO
Josué 1: 8; Efésios 3:20
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Sábado, 6 de novembroSexta-feira, 5 de novembro Meu sabor mudou

Lucas 8:35
Então eles saíram para ver o que 
foi feito; e foi a Jesus, e encontrou 
o homem, de quem os demônios 
haviam partido, sentado aos pés 
de Jesus, vestido e em seu juízo 
perfeito ...

Você sabia que toda companhia 
aérea de classe mundial carrega sal a 
bordo? Se você já voou em um avião, 
você já viu, mas pode não ter percebi-
do o que estava vendo. Quando você 
voa na classe econômica, ao embar-
car no avião, você passa por uma 
determinada área onde apenas al-
guns selecionados têm permissão para 
viajar. É chamado de primeira classe. 
Nessa área, tudo parece diferente. O 
tecido e a disposição dos assentos são 

de qualidade superior aos da economia. Os acessórios e apetrechos 
foram concebidos a pensar numa pessoa de classe. A primeira classe 
é projetada para a pessoa com um certo estilo e sabor. Essa pessoa é 
você.Sempre dizemos que a Spirit Embassy the Good News Church é 
uma igreja de classe. Há algo sobre nós que nos diferencia dos demais, 
uma certa revelação que entendemos, que o demoníaco de nossa 
escritura de hoje também entendeu. Antes de seu encontro com Jesus, 
este homem estava correndo e parecendo esfarrapado. A maneira 
como ele se portava refletia sua condição espiritual. Mas depois de 
sua libertação, ele se tornou sal. E a primeira coisa que mudou nele foi 
sua moda, a maneira como se vestia. Quando você tem um encontro 
com Jesus, deve haver uma transformação visível. A maneira como 
você olha por fora deve refletir a mudança que ocorreu por dentro. 
Você não é mais uma pessoa “econômica”. Você é de primeira classe, 
aquele que as pessoas passam e desejam se tornar.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
Minha vida está sendo atualizada neste minuto. Meus olhos se 
abrem para ver a qualidade de vida que me convém como fil-
ho de Deus. Copio a qualidade sem comprometer a gestão das 
minhas finanças. Eu sou sal Não há nada de insípido na minha 
vida. Eu sou o sabor, e meu estilo muda agora.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO Mateus 5:13
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Sábado, 6 de novembro Melhor que chocolate

Mateus 18: 2-4
Jesus chamou então uma criança, 
colocou-a no meio deles e disse: “Em 
verdade vos digo que, a menos que 
se convertam e se tornem crianças, 
de modo algum entrarão no reino 
dos céus. Portanto, quem se humilha 
como esta criança é o maior no reino 
dos céus.

Você tem potencial para ser tão ou mais rico 
que Mark Zuckerberg. Não é necessário que 
você assuma uma nova corrida lateral ou 
trabalhe mais horas. Você tem todos os re-
cursos de que precisa agora para fazer isso. 
É um superpoder que você possui que, para 
muitas pessoas, é subutilizado. No entanto, 
é uma graça dada por Deus que está dis-
ponível para você aproveitar. Este ativo do 
Reino é uma marca registrada visível de todo 
cristão. Na verdade, é impossível ser cheio 
do Espírito e não ser rico dessa forma. O que 
é esse superpoder que pode torná-lo mais 

rico do que Mark Zuckerberg a cada dia de sua vida? É um sorriso.Você sabia 
que as crianças sorriem até quatrocentas vezes por dia? É virtualmente impossível 
estar perto de uma criança sorridente e não ficar cheio de alegria. Um estudo 
descobriu que é muito difícil franzir a testa ao olhar para alguém que sorri. Sorrir é 
contagiante. Sorrir é um estimulante tão poderoso para o centro de prazer de seu 
cérebro que, mesmo se você fingir um sorriso, ele libera hormônios de bem-estar 
por todo o corpo que o ajudam a se sentir melhor. O chocolate, um indutor de 
prazer bem conceituado, não se compara à força do seu sorriso. Pesquisadores 
britânicos descobriram que um sorriso pode gerar o mesmo nível de estimulação 
cerebral que até 2.000 barras de chocolate. O mesmo estudo descobriu que sorrir 
é tão estimulante quanto receber até £ 16.000 em dinheiro. Isso é quase $ 25k um 
sorriso. Torne-se uma criança enriquecendo sua vida todos os dias com um sorriso

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
O Espírito de Deus em mim enriquece meu espírito com alegria, 
restaura minha alma e infunde força em meu corpo físico. Meu sorri-
so é a prova da minha grandeza. Meu sorriso é um bom portador de 
notícias. Ao sorrir, libero a alegria do Senhor e infecto meu ambiente 
com Sua presença. Meu sistema imunológico está sendo fortaleci-
do, minha defesa está fortalecida e eu confundo o diabo.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO: Isaías 12: 3; Gálatas 5: 22-23
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Domingo, 7 de novembro Deus é meu melhor amigo

João 15:15
Doravante, não os chamo de ser-
vos; porque o servo não sabe o 
que faz o seu senhor; mas eu vos 
chamo amigos; porque todas as 
coisas que ouvi de meu Pai, tornei-
vos conhecidas.

É possível ser amigo de Deus. Não só 
é possível, mas também é um direito 
concedido a você exclusivamente 
como filho de Deus. Este versículo nos 
dá uma chave poderosa para entend-
er o segredo da amizade com Deus, e 
é dado a nós pelo próprio Deus na pes-
soa de Jesus. Ele diz a Seus seguidores: 
“Eu os chamei de amigos; porque 
[porque] todas as coisas que ouvi de 
meu Pai vos fiz saber. ” Deus diz que 
você é Meu amigo porque eu faço 
minha Palavra conhecida para você.
Você vê como é fácil ser chamado de 

amigo de Deus? Seu amigo é aquele que está pronto para ouvir o que 
Ele tem a dizer, aquele com quem Ele compartilha Seus segredos. A Ig-
reja em geral compreendeu a revelação de que Deus é amor (ágape). 
Devemos também compreender que, por meio de Seu amor ágape, 
Ele derrama Seu amor de amizade (phileo) em nossos corações. Ele 
demonstra Seu afeto por você ao compartilhar Sua Palavra com você. 
E quando você dá atenção à Palavra de Deus, você está demonstran-
do sua disponibilidade para ser Seu amigo e receber Seu carinho. Você 
está se interessando pelo que O interessa, e o que interessa a Deus mais 
do que tudo é que Sua Palavra seja ouvida e crida. Mesmo enquanto 
você está lendo estas Boas Novas hoje, você está sendo amigo de Deus.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
O Senhor encontra descanso comigo. Sou Seu amigo de con-
fiança a quem Ele confia Seus segredos. Eu recebo Seu afeto 
ao receber Sua Palavra com alegria. Estou sempre pronto para 
ouvir o que Ele quiser compartilhar comigo. Eu sou o melhor 
amigo de Deus.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO
1 João 4: 8; Romanos 5: 5; 1 Coríntios 2:10
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Segunda-feira, 8 de novembro Pule a luta

Filipenses 1: 7
Assim como é adequado para mim 
pensar isso de todos vocês, porque 
eu tenho vocês em meu coração; 
visto que tanto em minhas cade-
ias como na defesa e confir-
mação do evangelho, todos vós 
sois participantes de minha graça.

Existem duas maneiras de se tornar 
bem-sucedido nesta vida: você pode 
lutar para chegar ao topo ou pode 
começar do topo. Cada pessoa que 
foi pioneira em uma dimensão de 
sucesso tem as cicatrizes para provar 
isso. Eles vão lhe contar sobre suas lu-
tas e fracassos. Eles falarão sobre seus 
erros e decepções. O sucesso deles foi 
uma jornada difícil e, embora tenham 
conseguido, foi uma vitória difícil. Você 
pode escolher seguir esse caminho, 
mas existe um caminho melhor. A tuto-

ria é um protótipo comprovado. Jesus usou o modelo de orientação 
quando chamou doze discípulos, assim como você e eu, para seguir o 
caminho que Ele traçou. Um mentor é um atalho para o seu sucesso. 
Com um mentor em sua vida, você não precisa começar de baixo. O 
teto deles se torna seu piso. Você obtém os benefícios do sucesso deles 
sem nenhuma das lutas. É a isso que o apóstolo Paulo se refere como 
“participantes da minha graça”. Hoje, a graça é concedida a você 
para identificar aquela pessoa definida por cuja revelação você vive, 
aquela pessoa que alcançou o nível de sucesso que você deseja, cuja 
graça será o estilingue para catapultá-lo para o topo!

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
A graça da velocidade sobrenatural é ativada em minha vida. 
O que outros levam anos ou meses para realizar, eu consigo 
em tempo recorde. Meus olhos estão abertos para ver meus 
ajudantes e caminho por um caminho preparado. Não perd-
erei uma instrução nem deixarei de honrar aquele que foi en-
viado para me conduzir à prosperidade.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO: Tiago 4: 6
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Terça-feira, 9 de novembro Pensamento de Possibilidade

Romanos 13:11
E que, sabendo a hora, que agora 
é hora de acordarmos: pois agora 
está a nossa salvação mais perto 
do que quando cremos.

Há uma palavra de três letras que é mais 
poderosa do que qualquer problema que 
você esteja enfrentando agora. Tem a ca-
pacidade de mudar sua perspectiva da 
carência para a abundância, do fracasso 
para a vitória, da doença para a cura e 
do desapontamento para a esperança. 
É uma palavra que muitas pessoas asso-
ciam com atraso. Mas é dotado de ex-
pectativa, abundante em antecipação 
e repleto de possibilidades. É o poder do 
“ainda”. Gosto da maneira como o profe-
ta Habacuque disse. Ele disse: “Ainda que 
a figueira não floresça, nem haverá fruto 
nas vinhas; o produto da oliveira diminuirá, 
e os campos não produzirão mantimento; 
o rebanho será extirpado do aprisco, e 
não haverá rebanho nos estábulos: AINDA 

me alegrarei no Senhor, me alegrarei no Deus da minha salvação ”. Aleluia! 
O que lhe dá a audácia de ficar na expectativa, mesmo quando parece 
que nada está se movendo em sua vida, quando você está cercado pelo 
fracasso, quando não há nada para mostrar por seu trabalho árduo, quando 
a economia está em baixo, quando há todos negadores perto de você? É o 
Deus da sua salvação! Ele é um bom Pai, e Seu desejo para você é apenas 
bom. Enquanto Ele estiver em sua vida e você tiver acesso a ouvir Sua pala-
vra, você pode e deve esperar tudo de bom. Tudo o que parece impossível 
é mentira. Apenas creia, e você verá e testificará da bondade do Senhor.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
Não estou limitado pelas circunstâncias atuais porque sou um filho 
do Deus ilimitado. Portanto, espero que coisas boas aconteçam 
comigo todos os dias. Nunca perderei as oportunidades certas e 
nunca terei acesso negado ao que é meu por direito divino. Eu sou 
um pensador de possibilidades e um realizador de impossibilidades, 
e meu Deus irá além de qualquer coisa que eu espero que Ele faça.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO
Habacuque 3:17; Romanos 10: 8,10
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Quarta-feira, 10 de novembro Grace At Work

1 Coríntios 15:10
Mas pela graça de Deus sou o que 
sou: e a graça que me foi conce-
dida não foi em vão; mas trabalhei 
mais abundantemente do que to-
dos eles; contudo, não eu, mas a 
graça de Deus, que estava comigo.

Estou prestes a lhe dar um segredo que revo-
lucionará a maneira como você faz negócios, 
ministério, relacionamentos e vida em geral. 
Acreditamos ser diligentes nos negócios, e o 
próprio Senhor nos ordena que o façamos até 
que Ele venha. Mas deve haver uma diferença 
na maneira como fazemos negócios como cris-
tãos e como o mundo conduz seus negócios. Por 
que devemos orar pelo que o mundo consegue 
sem oração, quando existe um recurso que lhe 
dá o direito de trabalhar em uma posição de 
descanso? Existe uma vantagem sobrenatural 
disponível para você que o coloca em alta na 
vida. É a vantagem da graça. O apóstolo Paulo 
explica assim: Trabalhei mais abundantemente 

do que todos eles, mas não fui eu, mas a graça de Deus. Aleluia! Você pode empregar 
a graça para trabalhar para você. A Palavra de Deus diz que, ao priorizar os negócios 
do Reino, “toda a graça (todos os favores e bênçãos terrestres)” está à sua disposição. 
Como um doador, você se posiciona de forma que todo tipo de graça - todo favor e 
bênção terrena - trabalhe a seu favor. Há graça para receber ideias de negócios lucra-
tivas, graça para obter clientes, graça para levar seu negócio a outro nível, graça para 
marketing, graça para seus produtos e serviços serem apreciados, comprados e graça 
recomendada para expansão, graça para dominar em seu industriosidade, graça 
para encontrar um bom cônjuge, graça para conceber. Existem todos os tipos de 
graça! Cada graça é apropriada pela fé. Você só precisa acreditar e falar a graça que 
deseja ver operando em seus negócios. Seja qual for a necessidade, há graça para isso.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA 
Eu me recuso a lutar. Pela graça de Deus, funciono em uma posição de 
descanso. Eu sou ungido para excelência e influência no mercado. Eu 
sou um ímã para recursos. O favor atrai os relacionamentos certos para 
mim. Eu tenho a graça da fecundidade; não há esterilidade em minha 
vida. Meus produtos estão em demanda, meus serviços são essenciais, 
contratos comerciais começam a me localizar, recebo clientes com 
facilidade e o dinheiro dispara para minha conta bancária.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO: 2 Coríntios 4:13; Hebreus 4:16
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Quinta-feira, 11 de novembro Curador de Palavras

Hebreus 11: 3; 2 Coríntios 4:13
Pela fé entendemos que os mundos 
foram criados pela palavra de Deus, 
de modo que as coisas que se veem 
não foram feitas das que aparecem. 
Temos o mesmo espírito de fé, con-
forme está escrito: Eu acreditei e, por-
tanto, falei; nós também acreditamos 
e, portanto, falamos.

Uma galeria de arte está repleta de obras 
de arte selecionadas que não podem ser 
encontradas em todos os lugares. É por isso 
que as pessoas vão viajar de longe apenas 
para ficarem olhando para elas penduradas 
na parede. É dever do curador identificar, 
selecionar e coletar cuidadosamente as 
peças de melhor qualidade e, em seguida, 
organizá-las de forma que a apresentação 
tenha o tema pretendido. De maneira se-
melhante, Deus deu a você o poder de 
curar sua vida. Como você faz isso? Iden-

tificando, selecionando e coletando palavras de qualidade com cuidado e, 
em seguida, organizando-as de modo que a apresentação de sua vida seja o 
que você deseja.Suas palavras moldam sua vida. É por isso que é fundamen-
tal que você seja conscientizado - atento e intencional - sobre o que você diz. 
Não fale muito. Em vez disso, identifique e selecione cuidadosamente  as pala-
vras que trazem mais benefícios. Existem coisas que um cristão deve dizer, e cois-
as que um cristão nunca deve dizer, porque o que você diz, você cria. Agora 
mesmo, sua vida é o produto de palavras que você falou e palavras que você 
“olhou” e acreditou. Se sua vida não é tudo o que você deseja, a boa notícia 
é que você pode mudá-la. Torne-se um curador de palavras. Agora mesmo, 
ao ler estas palavras, você está recebendo graça - uma unção - para discernir 
quais palavras são adequadas para a galeria de sua vida e quais não são.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA 
Eu sou um curador de palavras. Minhas palavras são intenciona-
is e poderosas. Quando falo, falo como Deus e faço as coisas que 
desejo. Portanto, antes de falar, exercito a mente de Cristo em mim 
e cuidadosamente identifico, seleciono e estruturo em minha men-
te palavras que beneficiam a mim e aos que estão ao meu redor. 
Minha vida é uma obra de arte e meu sucesso está garantido.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO: João 6:63; Colossenses 4: 6
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Sexta-feira, 12 de novembro Paz possível

Romanos 12:18
Se for possível, quanto depender 
de você, viva em paz com todos 
os homens.

Existem algumas pessoas que são, 
e serão, difíceis de lidar. Eles são ra-
bugentos por natureza e parecem 
prosperar onde há discórdia. Não im-
porta o que você faça ou deixe de 
fazer, eles encontram uma maneira 
de serem infelizes e caluniar os outros 
com suas palavras. Nosso versículo 
de hoje alude ao fato de que nem 
sempre é possível viver em paz com 
todos. Mas há uma chave que nos 
permite saber qual papel devemos 
desempenhar como cristãos. Primeiro, 
devemos entender algo sobre o que 
significa viver “em paz”. Viver pacifi-
camente significa fazer a paz, cultivar 
ou manter a paz e estar ou viver em 

paz. Os primeiros dois significados requerem o envolvimento de pelo 
menos uma outra pessoa. O fato é que você pode desejar paz, mas 
a outra pessoa não. É por isso que o apóstolo Paulo interpõe a frase-
chave, “quanto estiver em vós.” Você não pode controlar o que as 
outras pessoas fazem ou como elas respondem às situações. Mas 
você tem controle total sobre como escolher responder. Você pode 
sempre, e sem exceção, estar em paz. É sua natureza e direito faz-
er isso. A miséria, dizem eles, adora companhia. Mas a miséria nun-
ca será confortável na companhia daqueles que escolhem a paz.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
Amo a todos porque o amor é minha natureza. Não falo mal 
de ninguém porque me recuso a renunciar ao meu poder ou à 
minha paz. Não importa quais palavras negativas sejam fala-
das sobre mim, não responderei da mesma maneira. Recu-
so-me a ser incomodado pelas palavras ou ações dos outros. 
Eu escolho viver em paz porque a paz é minha herança.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO
João 14:27; Gálatas 5:22; 1 Pedro 3:11
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Sábado, 13 de novembro Melhor do que um cofre

Mateus 10:31
Portanto, não temais; vocês valem 
mais do que muitos pardais.

Fort Knox é considerado o lugar mais 
bem guardado da Terra. Se você con-
seguir passar pelos 30.000 soldados 
que guardam o lado de fora, terá que 
descobrir como passar pelas pare-
des. As paredes são feitas de granito, 
com mais de um metro de espessura 
e mantidas juntas por 750 toneladas 
de reforço de aço e concreto. Ele é 
construído para resistir a qualquer tipo 
de ataque. Na verdade, acredita-se 
que as paredes são tão bem fortifica-
das que poderiam resistir a um impac-
to direto de uma bomba atômica. Lá 
dentro, se você conseguir encontrar o 
caminho através do labirinto de portas 
trancadas, será confrontado por uma 
porta de cofre de 22 toneladas, na 

qual algumas pessoas seguram cada uma uma peça da combinação. 
Ninguém conhece a combinação completa. É protegido pela mais 
avançada tecnologia de segurança. Tudo isso e muito mais para pro-
teger o ouro interno.Gold não consegue pensar, falar ou ver. Não tem 
espírito ou alma. Não tem sentimentos e não pode amar. No entanto, é 
guardado e protegido até esses extremos. Quanto mais você? O Deus 
que criou o ouro considerou que nenhuma quantidade de ouro é dig-
na de ser comparada ao quão precioso e valioso você é para ele. 
Se o homem pode passar por tais extremos para proteger os objetos 
inanimados, saiba que seu Pai Celestial não o deixou desprotegido ou 
desprotegido. Você é Seu bem mais precioso e nunca será movido.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
Minha mente é meu imóvel mais caro. Apenas pensamentos 
totalmente qualificados e de alta qualidade podem ter residên-
cia. Não são permitidos ocupantes negativos. Minha mente 
está próspera. Minha vida está feita. E estou raciocinando em 
um nível superior.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO
Romanos 8: 31-39
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Domingo, 14 de novembro Você já está lá

1 Timóteo 6:16
Quem possui apenas a imortali-
dade, habitando na luz da qual 
nenhum homem pode se aproxi-
mar; a quem nenhum dos homens 
viu nem pode ver; ao qual seja 
honra e poder eterno. Amem.

As religiões do mundo têm uma coisa 
em comum. Todos eles ensinam que há 
algo que você deve fazer para chegar 
a Deus. O Cristianismo não é assim. Os 
princípios de nossa fé ensinam que é 
impossível para você chegar a Deus 
por seus próprios esforços. Nossa escri-
tura de hoje nos diz claramente que 
nenhum homem pode se aproximar 
Dele. Ele vive em uma luz inacessível 
que nenhum homem pode ver ou viu. 
Deus, nesse sentido, é inacessível ao 
homem. Isso pode parecer decepcio-
nante, mas para o cristão, é a notícia 

mais emocionante. Veja, Deus fez algo melhor do que permitir que nos 
aproximemos Dele. Ele se aproximou de nós. Sabendo que Ele está em 
uma forma que você não pode tocar, Ele veio em uma forma que 
você pode tocar na Pessoa de Jesus. Não podíamos olhar para Ele em 
Sua forma real, então Ele se esvaziou em um corpo humano e declarou 
“Eu sou a Luz” para a qual poderíamos olhar. Jesus é a extensão do 
amor de Deus por você. Ele não está impedindo você de se aproximar 
dessa luz. A única maneira pela qual você pode abordá-lo é Nele. A 
Bíblia diz que sua vida está escondida com Cristo em Deus. Uma vez 
que você está em Cristo, você não está mais se aproximando daquela 
luz inacessível. Você está nisso.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
Eu funciono de um lugar de iluminação. Meu entendimento é 
iluminado, fazendo com que eu tenha compreensão, retenção 
e lembrança perfeitas. Estou infundido com luz, e a vida e a 
energia de Deus estão permeando cada célula, removendo 
doenças e enfermidades de meu corpo físico. Aleluia!

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO: Atos 17:28; Colossenses 3: 3
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Segunda-feira, 15 de novembro Uma Mentalidade Próspera

Romanos 12: 2
E não sejais conformados com este 
mundo: mas sede transformados pela 
renovação da vossa mente ...

Alguns acham que a prosperidade finan-
ceira não é para os cristãos. Eles estão 
errados. Deus se identificou com três pes-
soas na Bíblia - Abraão, Isaque e Jacó - e 
cada um deles era super rico. Em Êxodo 
3: 6, Deus disse a Moisés: “… Eu sou o Deus 
de teu pai, o Deus de Abraão, o Deus de 
Isaque e o Deus de Jacó”. Gênesis 13: 2 
nos diz que Abraão “era muito rico em 
gado, prata e ouro”. A Bíblia diz de seu filho 
Isaque: “E o homem [Isaque] engrande-
ceu, e foi adiante, e foi crescendo até que 
se tornou muito grande: porque possuía 
rebanhos, e possuía rebanhos, e grande 
abundância de servos. Os filisteus o inve-
javam “(Gênesis 26: 13-14). Jacó também 
tinha um testemunho semelhante. A Bíblia 
diz:” E o homem [Jacó] crescia muito, 

e tinha muito gado, servas, servos e camelos , e jumentos. ” (Gênesis 30:43). 
A prosperidade de Deus não é para uns poucos escolhidos; é para todos os 
que seguem e vivem de acordo com a Sua Palavra. Ele disse em 3 João 1: 
2: “Amado, antes de tudo desejo que tenhas prosperidade e saúde, assim 
como prospera a tua alma”. Se você lutou toda a sua vida contra a falta, a 
necessidade e a penúria, o que você precisa é de uma nova orientação, de 
uma nova mentalidade. Mude sua linguagem, consciência e pensamento, 
e sua situação mudará. Romanos 12: 2 diz: “E não vos conformeis com este 
mundo, mas sede transformados pela renovação da vossa mente.” Pense e 
fale sobre prosperidade até que toda a sua mentalidade não seja apenas 
reformulada, mas suplantada pelas possibilidades de uma vida próspera.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
É a vontade de Deus que eu seja rico, não apenas em revelação, mas tam-
bém em dinheiro e ativos financeiros. Sou herdeiro de Deus e co-herdeiro 
de Cristo. Eu nasci na família mais rica da Terra, e a prosperidade é meu 
direito de nascença. Portanto, tenho e mantenho a consciência de sufi-
ciência e superabundância. Toda a riqueza deste mundo pertence a mim!

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO: Salmo 112: 1-3; Romanos 8:17; 
1 Coríntios 3:21
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Terça-feira, 16 de novembro Sem devoluções

2 Pedro 1: 3-4
Conforme seu divino poder nos deu 
todas as coisas que dizem respeito à 
vida e à piedade, por meio do con-
hecimento daquele que nos chamou 
para a glória e a virtude; Pelas quais 
nos são dadas grandes e preciosas 
promessas: para que por elas sejais 
participantes da natureza divina, ten-
do escapado da corrupção que pela 
concupiscência há no mundo.

Lembro-me de estar sentado com minha espo-
sa no saguão da primeira classe do aeroporto 
de Heathrow, em Londres, alguns anos atrás, 
e, para minha surpresa, uma dor de cabeça 
subiu à minha cabeça. As palavras correram 
imediatamente para fora do meu espírito, ex-
igindo ser faladas. Eu declarei em voz alta: “Ele 
pegou!” Minha esposa, respondendo à minha 
explosão repentina, disse: “Pegou o quê?” Per-
cebi que era o espírito de fé falando através 

de mim. Eu respondi: “A Bíblia diz: ‘Ele tirou nossas enfermidades’. É ‘tirou’ o pretérito 
de ‘tomar’?” Minha esposa respondeu afirmativamente. Então eu disse: “Então, está 
tomado. Dor de cabeça, você está tomado! “A saúde divina é um direito de na-
scença de todo filho de Deus. Jesus levou todas as enfermidades, enfermidades e 
enfermidades em Seu próprio corpo quando morreu na cruz. E quando Ele ressuscitou 
da sepultura, Ele não trouxe nenhum deles de volta com Ele. Qualquer doença ou 
enfermidade com que você esteja lidando agora é o resultado de uma transação 
ilegal. Cada obra má que Deus removeu de sua vida, por meio da obra consumada 
de Jesus Cristo, é ilegal para ser devolvida a você. Jesus pagou por sua boa saúde 
com Seu próprio sangue, e é uma transação não reembolsável. Deus deu a você o 
dom da saúde divina. Recuse-se a aceitar o presente maligno da doença. Encha-se 
com o conhecimento do que a Palavra de Deus diz sobre o seu direito à saúde div-
ina para que quando o diabo tentar convencê-lo de uma doença ou qualquer 
enfermidade, essa Palavra se levantará em seu espírito e declarará: “Não há volta!”

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
Eu sou um cidadão de Sião, nascido de novo com o tipo de 
vida de Deus. A lei do pecado e da morte é nula e sem efeito em 
minha vida. Portanto, não sou suscetível a doenças e enfermi-
dades, fracasso ou pobreza. A Lei do Espírito de Vida está operan-
do em meus membros e em minha mente, em Nome de Jesus.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO: Mateus 8: 16-17; Romanos 8: 2, 11
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Quarta-feira, 17 de novembro Monitore seu milagre

Lucas 17: 14-16
E aconteceu que, ao partirem, foram 
purificados. E um deles, ao ver que es-
tava curado, voltou-se e em alta voz 
glorificou a Deus, e prostrou-se com o 
rosto aos pés dele, dando-lhe graças.

Temos visto incontáveis   milagres acontecer-
em durante nossos cultos. As pessoas rece-
beram notificações de dinheiro milagroso 
sendo depositado em suas contas bancárias, 
créditos sendo adicionados a linhas telefôni-
cas, dinheiro aparecendo no bolso das pes-
soas e aumentando a pontuação de crédito. 
Os milagres que acontecem são inegáveis   e 
geralmente são respondidos com lágrimas 
de alegria ou gritos de louvor ao Senhor. Mas 
essas pessoas não saberiam do milagre que 
aconteceu se não tivessem verificado seus 
bolsos, bolsas ou carteiras ou verificado sua 
pontuação de crédito. O mesmo é verdade 
quando ocorrem curas. O receptor será in-
struído a fazer algo que não poderia fazer an-

tes. Houve uma mulher em particular que recebeu um tremendo milagre de cura. 
Seu estômago estava dilatado como se ela estivesse grávida. Quando a cura foi 
ministrada a ela, ela nem percebeu que um milagre havia acontecido. Alguém 
teve que dizer a ela que seu estômago agora estava plano. O que é verdade para 
o dinheiro milagroso, pontuação de crédito milagrosa e cura é verdade para tudo 
o que você concentrou sua fé para receber. Você deve monitorar seu milagre. To-
dos os dez leprosos em nossa escritura de hoje receberam um milagre, mas somos 
informados de que apenas um deles “viu que foi curado”. Não disse que ele sen-
tiu ou ouviu algo espetacular. Ele estava simplesmente prestando atenção ao que 
poderia estar acontecendo em seu corpo - procurando uma mudança - e ele viu. 
Não perca a manifestação do seu milagre porque você está esperando o espetac-
ular acontecer. Assim que você receber a palavra sobre o seu problema, comece 
a procurar por quaisquer sinais de que algo está acontecendo. Mesmo que os sinais 
iniciais pareçam ir contra o resultado que você espera, comece a dar glória a Deus, 
agradecendo a Ele pelo milagre que aconteceu, e com certeza você voltará com 
um testemunho.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
As coisas estão mudando na minha vida agora. Estou fazendo a 
Palavra de Deus cumprir-se, e decreto e declaro vida para cada 
situação morta.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO: Lucas 17: 11-19
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Quinta-feira, 18 de novembro A Data de Expiração da Fé

Hebreus 11: 1
Ora, a fé é o fundamento das cois-
as que se esperam, a evidência 
das coisas que não se veem.

A fé é temporária. A maioria dos cris-
tãos não aprendeu isso. Como resulta-
do, esses cristãos têm tentado obter re-
sultados com uma fé que não está mais 
funcionando. A Bíblia nos diz que a fé 
é a substância das coisas que se espe-
ram. É a subestrutura que faz com que 
o edifício principal represente aquelas 
coisas que você deseja ter e que ain-
da não viu com seus olhos físicos. De-
pois de ver isso, você não precisa mais 
de fé para isso. A fé é temporária nessa 
base. A principal coisa que você pre-
cisa saber sobre a fé é que você não 
pode usar a fé de ontem hoje, e você 
não pode usar a fé de hoje amanhã. A 
fé tem que ser agora. Nossa escritura 

de hoje diz “fé é”, não fé “era” ou fé “será”. E de acordo com Roma-
nos capítulo 10, versículo 17, que a fé “vem” pelo ouvir. A fé tem que 
continuar vindo, e só pode continuar vindo enquanto você continua 
ouvindo. A fé não vem por ouvir a Palavra de Deus. Vem por meio de 
uma faculdade de audição, o processo de audição. Esse processo de 
ouvir vem pela Palavra de Deus. Em outras palavras, a Palavra de Deus 
entra e produz audição em você, e esse tipo de audição produz fé. 
Reserve um tempo para ouvir a Palavra. Cabe a você ajudá-lo agora.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
Eu sou um praticante da palavra. Eu não apenas ouço a Pala-
vra, mas vou além de ouvir para agir de acordo com o que ouvi. 
A fé é meu estilo de vida. Sou dotado de poder dinâmico para 
causar mudanças e superar qualquer circunstância da vida.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO
Romanos 10:17; 1 João 5: 4
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Sexta-feira, 19 de novembro Uma vida sem vingança

Romanos 12:19
Amados, não se vinguem, mas 
dêem lugar à ira: pois está escrito: 
A vingança é minha; Eu retribuirei, 
diz o Senhor.

Como cristãos, não nos alegramos 
com a queda daqueles que se opõem 
a nós ou daqueles que se colocam 
contra nós. Isso não refletiria o caráter 
de Cristo em nós. Em vez disso, alegre-
se por ser conhecido por Deus e nEle, e 
por Sua natureza estar trabalhando em 
você. No ministério, temos experimen-
tado pessoas nos perseguindo sem mo-
tivo, dizendo todo tipo de coisas sobre 
nós. O que eles não percebem é que 
somos motivados, ativados e controla-
dos pelo amor. Quando o amor o con-
trola, ele o torna um mestre na vida. 
Nada te move. Nada faz com que 
você fique perturbado. Quando os fil-

hos de Israel saíram do Egito, eles saquearam as riquezas dos egípcios. 
Eles viveram no Egito como indigentes, mas saíram prósperos e perse-
guidos. Como filho de Deus, você está destinado a prosperar e com 
a prosperidade vem a perseguição. Mas quando vier a perseguição, 
não retalie na mesma moeda. Não fale mal de ninguém. Quando seus 
inimigos perseguirem você, mantenha seu foco e siga em frente. Assim 
como Deus tirou as rodas dos carros daqueles que perseguiam os filhos 
de Israel, o seu Deus é capaz de diminuir a velocidade do inimigo. Ele 
é Jeová Gmolah, o Deus que paga. Qualquer um que luta contra você 
está lutando contra o Deus que o faz prosperar, e essa é uma luta que 
eles nunca podem vencer.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
A longevidade é minha, em Nome de Jesus. Eu nao vou mor-
rer. O Espírito de Deus persegue todo destruidor que visa me 
destruir. Cada gigante que está no meu caminho está disperso 
agora. Qualquer inimigo - seja financeiro, doença ou qualquer 
coisa que busque atrapalhar meu progresso - é removido ago-
ra mesmo em Nome de Jesus!

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO: Êxodo 14: 21-25; Provérbios 24:17
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Sábado, 20 de novembro A escada da fé

Judas 1:20
Mas vós, amados, edificando-vos 
sobre a vossa santíssima fé, oran-
do no Espírito Santo

No dia anterior, falamos sobre como 
é a fé agora, e como a fé que “vem” 
pelo ouvir exige que continuemos ou-
vindo a Palavra de Deus a respeito do 
que desejamos mudar. Permanece-
mos sob aquela Palavra até que veja-
mos a manifestação. Mesmo que você 
não possa usar a fé de ontem hoje, 
existe uma maneira de elevar sua fé 
a um certo nível e nunca descer. Des-
sa forma, quando sua próxima meta 
de fé for definida, você não terá que 
começar tudo de novo construindo 
sua fé. Você pode começar no último 
nível de fé que alcançou. A fé é como 
uma escada sem topo. Não há limite 
para o quão alto você pode ir, e é o 

Espírito Santo que o ajuda a passar de um nível de fé para o próxi-
mo. Quando você ora no Espírito Santo, Ele o apóia - elevando você 
a outro nível - com línguas, palavras que não podem ser proferidas 
em linguagem articulada. Ao orar em línguas, você coloca sua fé no 
lugar ao nível da Palavra ou revelação que você acabou de receber. 
É como colocar uma janela aberta; sua fé não pode ser diminuída. En-
contre um tempo para orar. E ao orar em línguas, esteja ciente de que 
você está firmando sua fé - diga a si mesmo que você está em um nível 
mais alto de fé. Ao ler nossos livros, depois de ler um capítulo, ore em lín-
guas. Ao ouvir as mensagens que ensinamos, pregamos e recebemos 
revelação, ore em línguas. Ao fazer isso, você reforça sua fé em outro 
nível e bloqueia essa revelação em seu espírito.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
Minha fé está mudando para outro nível. Ao orar no Espírito San-
to, oro com confiança, sabendo que estou orando em um nível 
superior de fé. Estou subindo como um edifício, cada vez mais 
alto. Eu sou imparável, um transformador do mundo, e minhas 
façanhas também serão registradas no Hall da Fama da Fé.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO: Romanos 1:17
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Domingo, 21 de novembro Almoço com Deus

2 Coríntios 13:14
… A amizade íntima do Espírito Santo, 
esteja com todos vocês.

O Espírito Santo é a Pessoa mais incompreen-
dida da Trindade, mas Ele é Aquele que está 
mais presente conosco aqui na Terra. Ele é 
frequentemente relegado ao status de “isso” 
ou objetivado como poder ou fogo. Muitas 
vezes só se pensa nele quando as pessoas 
querem que algo extraordinário aconteça, 
como algo a ser usado. No entanto, a Pa-
lavra de Deus mostra claramente que o Es-
pírito Santo é uma pessoa. Ele fala, tem sen-
timentos e, o que é mais, Ele anseia por um 
relacionamento assim como você anseia 
por um relacionamento. Ele deseja ter um 
relacionamento com todos os cristãos. Mais 
importante ainda, Ele deseja ter um relacio-
namento com você. Ele quer conversar e 
discutir coisas com você. Ele quer ser incluído 
em suas conversas e envolvido em suas ativ-
idades do dia-a-dia. E fere Seus sentimentos 

quando Ele é ignorado. Embora o Espírito Santo seja Deus, você não ore a ele. Em 
vez disso, você ora com ele. Ele é o seu maior e mais confiável parceiro de oração. 
Quando você orar, diga ao Espírito Santo: “Vamos orar juntos.” Isso é o que significa 
orar no Espírito ou orar no Espírito Santo. Orar com o Espírito Santo não significa 
que você sente o Espírito Santo ao seu redor. Orar com o Espírito Santo significa 
literalmente dizer a Ele: “Você é meu Parceiro, meu Companheiro, meu Amigo. 
Venha, vamos orar juntos. ” Quando você comer, não peça ao Espírito Santo para 
abençoar a comida. Em vez disso, convide o Espírito Santo para comer com você, 
ore e abençoe sua comida. Ele não abençoa a comida. Ele come a comida com 
você. Quando você fizer compras, pergunte a opinião dele sobre o que você 
deve comprar. Todas as manhãs, sorria para Ele e diga: “Bom dia, Espírito Santo!” 
Cumprimente-o à tarde. Fale com Ele durante todo o dia. E quando você se deitar 
à noite, diga-lhe: “Boa noite, Espírito Santo”.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
Neste ano da bondade de Deus, estou me aproximando do Me-
stre. Voltei ao meu primeiro amor e gosto de conversar com ele. 
Os milagres são fáceis para mim porque nascem da intimidade.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO
João 16: 7; João 14:26
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Segunda-feira, 22 de novembro Melhor que Muhammad Ali

Hebreus 10:23
Retenhamos firmemente a profis-
são de nossa fé, sem vacilar; (pois 
é fiel aquele que prometeu;)

Existe uma diferença entre confissão e 
afirmação. A confissão é quando você 
declara algo que deseja que seja ver-
dade. Afirmação é quando você declara 
algo que sabe ser verdade. Você não afir-
ma para obter. Você afirma porque você 
já tem. A Bíblia fala da profissão de nossa 
fé, mas a palavra na verdade significa 
afirmação. É um reconhecimento do que 
você já possui. Quando você afirma algo, 
é mais do que apenas palavras saindo 
de sua boca. Quando você afirma algo, 
você envolve seu corpo, envolve suas 
emoções e fala com seu espírito. Todo 
o seu ser está envolvido, espírito, alma e 
corpo. Você é rico. Isso é uma realidade. 
Quando você afirma que é rico, não ape-
nas anuncie como se estivesse marcando 

as horas no relógio. Não! Você força seu corpo e alma a se alinharem com 
a verdade da Palavra. Você sorri por causa do quão rico você é. Você 
sente a alegria de como é ser rico ao fazer sua afirmação.Muhammad Ali se 
autodenomina o maior boxeador de todos os tempos. Embora ele fosse ine-
gavelmente um grande boxeador, suas estatísticas provam que ele não era 
o maior. Seu recorde final foi de 56 vitórias em 61 lutas, estatísticas que foram 
superadas por outros boxeadores. Mas, no que lhe dizia respeito, era o maior 
de todos os tempos e ninguém conseguia convencê-lo do contrário. Ele 
afirmou isso consistentemente. Ganhar ou perder - e houve momentos em 
que ele perdeu - nada o levaria a mudar ou impedir sua afirmação. É assim 
que você deve estar com a Palavra que lhe diz a verdade sobre quem 
você é e o que você tem. Siga a Palavra de forma consistente. Nunca 
deixe que nada o impeça de afirmar quem você é e o que lhe pertence.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
A graça profética está aumentando em minha vida. Tenho ca-
pacidade para receber os mistérios do Reino. Quando eu falo, 
eu libero o Espírito Santo. As coisas estão se movendo, e nen-
hum inimigo será capaz de me destruir, não importa o que eu 
faça, em Nome de Jesus!

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO: Romanos 10:17
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Terça-feira, 23 de novembro A espera acabou

Atos 1: 8
Mas recebereis poder, depois que 
o Espírito Santo descer sobre vós; 
e sereis minhas testemunhas tan-
to em Jerusalém como em toda a 
Judéia e Samaria, e até os confins 
da terra.

Muitos cristãos estão pedindo poder a 
Deus. A verdade é que não importa o 
quanto eles jejuem, orem, declarem ou 
clamem a Deus, Ele não vai dar a eles 
o poder que estão pedindo porque já 
foi dado a eles. O problema é que eles 
não conhecem o poder que já pos-
suem. Você recebeu poder, dunamis, 
que traduzido do grego significa poder 
inerente - poder que reside em uma 
coisa em virtude de sua natureza. Este 
não é o poder que você precisa tentar 
receber. Como cristão, você já o tem. 
Esse poder reside dentro de você, mas 

não fará nenhum bem a você ou aos outros, a menos que você en-
tenda o que possui. O poder de Dunamis - o poder que você tem - é o 
poder de realizar milagres. É o poder moral e a excelência da alma. É 
o poder e a influência que pertencem às riquezas e riquezas. É poder 
e recursos que surgem dos números. E é o poder que consiste em ou 
repousa sobre exércitos, forças ou hostes. O poder que você tem den-
tro de você é um poder, habilidade, abundância, força e poder mila-
grosos. Você não está esperando pelo poder. Você é uma potência 
ambulante e falante, pronta para enfrentar qualquer desafio e cumprir 
qualquer missão.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
Eu sou um emissário do tempo do fim do Reino de Deus envia-
do para causar mudanças neste mundo. Estou aqui em uma 
missão, e essa missão será cumprida sem falta. Sou dotado de 
um poder que me torna uma pessoa de influência, excelência 
e habilidade.
 
UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO
1 Coríntios 4:20; 2 Pedro 1: 3
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Quarta-feira, 24 de novembro Seu futuro está na sua boca

Romanos 10: 6,8
Mas a justiça que vem da fé fala 
assim ... A palavra está perto de 
ti, mesmo na tua boca e no teu 
coração: isto é, a palavra da fé, 
que pregamos.

Tudo o que você deseja já está aqui. O 
carro que você quer, aquela casa de 
quatro quartos pela qual você dirige 
e olha todas as noites, todo o dinheiro 
que você pode carregar, o que quis-
er. Deus não está enviando nada disso 
de Sua morada ou enviando o anjo 
Gabriel para entregá-lo à sua porta. 
Ele já lhe deu tudo que você precisa. 
Mas você diz, eu preciso de dinheiro. 
Eu preciso de cura. Preciso do meu 
casamento restaurado. Eu preciso do 
meu visto permanente. Onde Deus me 
deu tudo que eu preciso? A resposta é 
simples: a Palavra é tudo de que você 

precisa. As pessoas querem que eu profetize uma casa ou um visto, 
mas você tem algo melhor do que eu profetizando para você. Você 
tem a Palavra de Deus, que a Bíblia diz que é uma palavra de profecia 
mais segura. Na verdade, os profetas que são de Deus falam a Palavra 
de Deus. A maior condição de uma palavra falada a você por um 
verdadeiro profeta é que você permaneça na Palavra. A palavra na 
sua boca é melhor do que Jesus descendo do céu. Essa é a expressão 
da sua fé, e para aqueles que lidam com a fé, a Palavra é suficiente. 
Apenas creia na Palavra de Deus e fale-a com fé. Então, você nunca 
precisaria de uma profecia.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
Eu vivo uma vida profetizada. Armado com a Palavra da Ver-
dade, eu decreto coisas e as trago à existência. Não estou à 
mercê das circunstâncias; Eu os controlo. Enquanto falo com 
fé, o parlamento do Céu está me apoiando, e a graça que está 
operando em minha vida fará com que nenhuma de minhas 
palavras caia no chão.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO
2 Pedro 1:19
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Quinta-feira, 25 de novembro Seja indispensável

2 Coríntios 9: 7
Que cada um [dê] conforme decidiu e 
propôs em seu coração, não com re-
lutância ou tristeza ou sob compulsão, 
pois Deus ama (Ele tem prazer, valoriza 
acima de outras coisas, e não está dis-
posto a abandonar ou fazer sem) um do-
ador alegre (alegre, “pronto para fazê-
lo”) [cujo coração está em sua doação]

Existe uma diferença entre ser importante e 
ser valioso. Todos nós temos valor para Deus, 
mas nem todos somos importantes. A Bíblia 
nos diz que Deus enviou Seu Filho para morrer 
pelo mundo inteiro. É assim que cada pessoa 
é valiosa para Deus. Mas alguns conseguem 
aumentar seu valor da perspectiva de Deus 
e passam de valiosos a importantes para ele. 
As escrituras de hoje fornecem uma fórmu-
la simples para entrar no VIP de Deus - Pessoa 
muito importante - lista exclusiva. Há algo que 
Deus valoriza acima de todas as outras coisas: 
acima da pregação, acima do profetizar, aci-

ma da oração, até mesmo acima de ganhar almas, e isso é um doador com alegria. 
Veja, o dinheiro é uma ferramenta para levar adiante a agenda do Reino de Deus. O 
próprio Deus declarou que o dinheiro faz com que Suas cidades sejam espalhadas, 
não a oração, não pregação, não profetizando - dinheiro! Jesus falou mais sobre din-
heiro do que sobre o Céu e o Inferno combinados. Então, como você se torna um VIP 
para Deus? Seja um doador que não dá apenas porque o pregador lhe pede para 
doar, mas alguém que dá conforme o Espírito Santo conduz em qualquer oportuni-
dade. E quando você dá, seja alegre e rápido para fazê-lo. Ele se deleita naquele que 
reconhece o privilégio de fazer parceria com Ele para cumprir Seus propósitos na Terra 
e que se alegra em fazê-lo. Deus ama ternamente, se agrada e não deseja aban-
donar ou prescindir de tal pessoa. Sua atitude ao dar pode se tornar sua melhor apólice 
de seguro. Isso pode garantir a você uma posição permanente na lista VIP de Deus.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA 
Eu propus em minha mente e coração ser um doador. Estou ungido para 
dar e, ao fazê-lo, estou alinhando meu propósito com o Céu e cumprin-
do minha ordem sacerdotal. Trago alegria ao coração do meu Pai e faço 
com que o Evangelho chegue aos confins da Terra. Eu sou o VIP de Deus 
e vou a qualquer lugar sem medo porque Deus não está disposto a fazer 
sem mim, Seu doador rápido e alegre.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO: Zacarias 1:17
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Sexta-feira, 26 de novembro Sistema de pontuação de 
crédito de Deus

1 Coríntios 3:21
Portanto, que nenhum homem se 
glorie nos homens. Pois todas as 
coisas são suas.

Muitos países têm seus próprios sistemas 
de pontuação de crédito. É um sistema 
pelo qual as informações financeiras de 
um indivíduo são divulgadas a certas in-
stituições de crédito para determinar o 
quão bom ou ruim você é um risco finan-
ceiro. As pontuações de crédito podem 
afetar o valor e os termos dos emprésti-
mos, o custo do seguro e quanto dinheiro 
é necessário para um depósito sobre 
habitação, serviços públicos ou outros 
itens. Se sua pontuação de crédito for 
baixa, você ficará com as opções menos 
favoráveis, se houver alguma. Se sua pon-
tuação de crédito for alta, mais opções 
financeiras estão disponíveis para você e 
com taxas melhores. É por isso que a pon-
tuação de crédito de milagres se tornou 

um dos milagres mais procurados em nosso ministério. Mas há algo ainda 
melhor do que pontuações de crédito milagrosas. É chamado de graça.
Deus não verificou sua pontuação de crédito para determinar o que Ele 
daria a você. Ele não olha para o seu desempenho passado ou presente 
para decidir se você é bom o suficiente para se qualificar para as coisas 
que deseja. Ele o qualificou com Sua própria bondade e o colocou em uma 
posição perfeita com Ele, dando-lhe Sua própria justiça. As únicas coleções 
em seu registro são bondade e misericórdia. Por meio de Sua graça, Ele 
tornou possível para você acessar tudo o que deseja. Não caia na arma-
dilha de pensar que a resposta de Deus está ligada ao seu desempenho. 
A sociedade pode ter rebaixado você e dito que você não era bom o sufi-
ciente, mas Deus o levantou. Você está qualificado por Sua graça, e todas 
as coisas são suas.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
Eu decreto uma coisa e a faço pela Graça que está operando 
em minha vida. Estou no topo e avançando em alturas maiores. 
Nenhum homem pode me desqualificar porque Deus me qual-
ificou. Portanto, não há portas fechadas em minha vida, pois 
a Graça de Deus me concedeu acesso e não serei negado.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO: Romanos 8:32
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Sábado, 27 de novembro Qualidade de Cópia

1 Coríntios 11: 1
Sede meus seguidores, assim 
como eu também sou de Cristo.

Existem muitas tendências, mas não mui-
tos formadores de opinião, porque é difícil 
estabelecer um padrão que outras pes-
soas queiram seguir. É preciso certa graça 
para fazer isso. Por exemplo, se você sabe 
que vestir-se da moda não é o seu forte, 
o melhor é encontrar um mentor - alguém 
que domina a arte da moda - e copiar 
o estilo dele. Veja como eles juntam as 
coisas, como estão, como se movem, 
como andam e até como falam. Você 
não precisa reinventar a roda e tentar 
descobrir como iniciar uma nova tendên-
cia. O mesmo se aplica à área financeira. 
Quando você quiser se destacar em uma 
determinada área de negócios, encontre 
alguém que conquistou o dinheiro e atin-
giu um certo nível de domínio financeiro. 
Aprenda o melhor com o melhor, porque 
a qualidade é copiada. O mesmo é ver-

dade no ministério. É por isso que o apóstolo Paulo pode dizer com ousadia: 
siga-me como eu sigo a Cristo. Ele sabia que carregava uma certa graça 
que ninguém mais tinha. Ele foi orientado pessoalmente pelo Senhor Jesus 
Cristo, e tinha uma certa maneira de apresentar o Evangelho, um certo es-
tilo e maneira de falar. A principal razão pela qual as igrejas não crescem é 
que existem líderes de ministério que colocam sua própria personalidade no 
ministério quando foi a personalidade de seu mentor que originalmente at-
raiu as pessoas. Não temos muito tempo antes que ocorra o arrebatamento. 
Agora, mais do que nunca, você deve aproveitar a graça que foi disponibili-
zada. Copie seu mentor. Acredite naquele a quem Deus enviou. Faça o que 
seu mentor faz e você obterá os resultados de seu mentor.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
A unção que está sobre a vida do meu homem de Deus, a vida 
da minha mulher de Deus, a vida de sua família, os milionários 
em nosso ministério, essa unção que os fez se sobressair está 
sobre mim. A graça para a cura que está neste ministério está 
sobre minha vida. A graça de espalhar que está neste ministério 
está na minha vida. Cada unção para funcionar está comigo 
agora no poderoso Nome de Jesus!

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO: Efésios 5: 1; Atos 4:13
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Domingo, 28 de novembro Fé Disponível

2 Coríntios 4:18
Enquanto não olhamos para as cois-
as que se veem, mas para as que 
não se veem: porque as coisas que 
se veem são temporais; mas as cois-
as que não são vistas são eternas.

Existe um paradoxo na vida de muitos cris-
tãos. De um ponto de vista estritamente 
factual, eles parecem estar falidos. Eles 
olham para suas contas bancárias e não 
há uma vírgula em seu saldo bancário 
para falar. Existe apenas uma trindade de 
números. Isso é um fato. A realidade, entre-
tanto, é que é impossível para você estar 
quebrado como cristão. Mas até que você 
desperte para essa realidade, é como um 
homem entrando em uma loja com vários 
milhões no banco, mas não tem consciên-
cia disso. Ele se move pensando que não 
tem recursos para conseguir o que dese-
ja, quando na verdade, ele poderia ser 
dono de toda a loja e da rua onde ela fica.

É importante que você entenda que existe uma diferença entre os fatos e a reali-
dade. Os fatos são baseados em circunstâncias temporais, coisas que vemos que 
podem ser mudadas. Mas a verdade é, por definição, constante e imutável. A Bíblia 
diz que a fé vem pelo ouvir. A audição, por sua vez, vem da Palavra de Deus, que é a 
verdade - constante e imutável. A fé está sempre disponível na vida de um cristão. 
Isso significa que você sempre tem o que precisa para mudar suas circunstâncias. 
A fé é a moeda do reino espiritual, e você nunca está sem ela. É um presente dado 
a você por Deus, e Ele nunca o removerá. Você nunca pode levar a fé à falência.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
Tenho tudo que preciso para conseguir meu milagre. Pela minha fé, 
recebo minha cura. Falo com fé e ressuscito tudo o que parece mor-
to em minha vida. Pela fé, eu chamo o dinheiro à existência, pas-
so nos exames, compro uma nova casa, um novo prédio, cresço 
minha igreja ou grupo de célula, tenho um cônjuge, seguro meu 
casamento e recebo um filho. Eu não estou desesperado ou desam-
parado. Eu sou muito rico em fé e é impossível para mim ir à falência.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO
Hebreus 11
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Segunda-feira, 29 de novembro A Física da Graça

Efésios 2: 8-9
Pois pela graça sois salvos, por 
meio da fé; e isso não de vocês: 
é o dom de Deus: não de obras, 
para que ninguém se glorie.

Nas Olimpíadas, uma das competições 
mais árduas é o triatlo. Combina na-
tação, corrida de longa distância e, no 
meio, está o ciclismo. Na etapa de ciclis-
mo da corrida, os competidores usam 
uma estratégia interessante chamada 
drafting, um princípio da física que reduz 
a resistência. O princípio básico do de-
senho é quanto mais perto você chega 
do ciclista à sua frente, menos resistência 
do ar você encontra. Toda a resistência 
que você encontrará é negociada pelo 
ciclista líder que está à sua frente. Como 
resultado, você trabalha menos, usa 
menos energia e ganha vantagem com 
o trabalho do ciclista à sua frente.Grace, 
como o ciclista líder ou capitão em uma 

corrida de bicicleta, veio para dar a você a vantagem. Ele abre um camin-
ho de menor resistência para você. Se você se sentir exausto e gastando 
energia desnecessária, é um sinal de que está fazendo todo o trabalho 
quando a graça deveria estar trabalhando para você. Em vez de tentar 
fazer tudo sozinho, use a física da graça a seu favor. A física trata de como 
as coisas se movem e das forças que as fazem se mover. Na física da graça, 
o Espírito Santo é o seu treinador - Ele lhe dará as melhores estratégias; a Pa-
lavra de Deus é a sua bússola que lhe dá direção; a fé é a sua bicicleta - é 
o que você usa para se mover em direção ao seu objetivo, e os anjos estão 
em sua equipe prontos para servir e ajudar no que for preciso. Fique perto 
da mensagem da graça; mantenha-o sempre à sua frente e você se verá 
vencendo com facilidade.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA 
A obra consumada de Jesus Cristo garante minha vitória em 
todas as áreas. Estou focado na linha de chegada, definido no 
curso que devo seguir. Pela graça de Deus, eu empurro meus 
inimigos e atropelo qualquer obstáculo que se levanta contra 
mim. Graça indomável está trabalhando em mim, e tudo em 
que estou envolvido prospera.

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO; Filipenses 2:13
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Terça-feira, 30 de novembro O doador expectanter

Eclesiastes 10:19
O banquete é feito para rir, e o 
vinho alegra; mas o dinheiro tudo 
responde.

A maioria das pessoas frequenta igre-
jas para obter um milagre que o din-
heiro possa consertar. Na verdade, 
noventa por cento dos pedidos de 
oração desapareceriam se os solici-
tantes simplesmente tivessem dinheiro 
suficiente. A Bíblia diz que o dinheiro 
responde a todas as coisas. Isso signifi-
ca que onde quer que você veja pes-
soas lutando e discutindo, o assunto 
dinheiro foi introduzido. Tudo está vin-
culado ao dinheiro. O problema é que 
muitos cristãos que mais precisam de 
dinheiro são os que falam mais nega-
tivamente sobre ele. Muitos cristãos se 
sentem desconfortáveis   em falar sobre 
dinheiro porque foram ensinados que 

o dinheiro é inerentemente mau. Não é. O dinheiro é espiritual. Ele as-
sume a forma de seu dono e ouve seu dono. Por exemplo, o dinheiro 
de um viciado em drogas torna-se dinheiro de drogas. O dinheiro de 
um empresário experiente torna-se um investimento que dá mais lucro. 
O dinheiro de um doador torna-se semente. Os cristãos são as pessoas 
mais qualificadas para ter dinheiro. Somos os zeladores designados da 
riqueza deste mundo. Você deve ter dinheiro, você e suas gerações. 
Aprenda a se sentir à vontade para falar sobre dinheiro de maneira 
positiva, especialmente se quiser mais. Pratique e continue falando so-
bre isso. Conforme você continua falando, o dinheiro responderá.

DECLARAÇÃO PROFÉTICA
Dinheiro nunca será um problema para mim. Eu conquistei o 
dinheiro. Posso conseguir a qualquer momento. Quando não 
há dinheiro, eu o crio. Minha carteira tem dinheiro. Minha conta 
bancária tem dinheiro. Eu chamo dinheiro à existência. O din-
heiro vem para mim de todos os lugares, em Nome de Jesus!

UM ESTUDO MAIS APROFUNDADO
Provérbio 13:22
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